

Petit CR de la balade bretonne.

Rendez vous avec Pierre Marie et Cathy au péage de St Arnoult à 14h15. A 14h15, nous y sommes tous les quatre ! Pierre Marie et Cathy n'ont pas encore enlevé leurs casques, que Annie et moi arrivons. Cathy n'a pas pris son VFR. Elle préfère la selle du K1200S, quoique.....pas terrible en fin de compte !

On a 400 bornes à se taper, on décolle donc tout de suite. Direction Le Mans, puis Rennes. Vitesse de croisière 150/160. Arrêt essence, pipi, café à St Denis d'Orque, puis on continue notre route. Il y a du monde sur la route mais jusque là tout va bien. C'est en arrivant à Rennes que ça se gâte un peu. Pas moins de 6 kms de bouchon sur le périph. Heureusement, la moto se faufile, et on passe ce cap assez facilement. Nouvel arrêt entre Rennes et St Briec, dans un coin sentant bon la campagne bretonne !!

Encore quelques kms, et c'est l'arrivée au gîte. Je suis un peu surpris, mais nous sommes les premiers.

Chouette le gîte !! Plusieurs chambres séparées avec salle de bain individuelle, grande salle à manger avec cheminée, sympa. Surtout que la cheminée, elle va servir !

Bernard me passe un coup de fil pour les courses à faire, et une heure plus tard, les voilà. Bernard, Jacques, Jérôme, José et Jasek.

Tout le monde prend possession de sa couette, et on entame l'apéro. Il manque les Denis, et Pierrot. Le Schtroumf, + un nouveau avec un ZX12R. Denis m'a contacté, il y a un petit moment, et profite des places libres du gîte. Pierrot n'est pas sur de venir, on ne l'attendra pas. Le Schtroumf arrive quelques minutes plus tard.

20 heures arrivent. On attend Denis encore un moment, je lui laisse un message, et à ce moment là, Denis arrive. Magnifique ZX12R noir et or. On fait rapidement connaissance, laisse son sac au gîte, et direction le resto à Hillion. Crêperie sympa. Après ce bon repas, arrosé au cidre breton, retour au gîte. Une dernière cigarette pour certains, et tout le monde au lit.

Samedi

On se réveille les uns après les autres. Petit dej pour tous.

Aujourd'hui, balade vers St Malo et Cancale, concoctée par Jacques.

Cathy, pas trop en forme, reste au gîte. On reprend la route à gravillons prise hier par les cinq matinaux du vendredi, vers le cap et le cap Frehel. Le temps est maussade. Vent frais et nuages noirs. Petite balade autour du phare. Belle vue sur la Manche, et les mouettes !

On reprend la route vers St Malo, et ce qui devait arriver arrive, la pluie. Fine au début, ça tombe de plus en plus. On se décide à mettre la tenue de pluie. Denis va mettre un peu de temps à mettre la sienne, avec cette p'tain de fermeture, qui veut plus descendre, n'y monter !! Bernard n'a rien à mettre du tout ! Optimiste, il est parti sans la sienne !

Une dizaine de bornes sous la pluie, sur une route sympa (la route pas la pluie), et on s'arrête à St Briard. Jacques a repéré un resto. Il pleut toujours, autant se mettre au sec, en attendant que ça se calme.....

On prend tous le menu du jour, thon pour certains, carpaccio pour d'autres, vin ou cidre, dessert, café. Tout ça dans la bonne humeur. On est pas vraiment pressé, car dehors, loin de se calmer, c'est pire !!!

Mais bon, il faut bien partir.

Qui veut aller jusqu'à St Malo ?????? Pas beaucoup de volontaires, on décide finalement de rentrer au gîte. Le retour se fait sous une pluie battante. Cette balade qui devait être sympa, se transforme en « j'essaye de pas freiner sur les bandes blanches, et de pas me planter » !!!

Content d'arriver au gîte. Le retour s'est pas trop mal passé. Cathy est bien contente de ne pas nous avoir suivi ce matin !

On essaye de tout faire sécher dans les salles de bain. Il pleut toujours. On va discuter de tout et de rien jusqu'à que l'heure de l'apéro est sonnée. Jacek va entreprendre de faire un feu dans la cheminée qui sera apprécié de tous.

Vers 20h, le traiteur arrive avec le repas du soir, et du vin que j'avais pris soin de commander le matin. Ce soir, c'est crudité, salade piémontaise, poisson et crème brûlée.

Excellent repas, bon vin, et bonne ambiance et rigolade, comme d'hab.

Re discussion, cigarette, etc, et dodo.

Il pleut toujours !

Dimanche.

La pluie s'est enfin calmée, le ciel est gris, mais il fait assez doux.

Aujourd'hui, la côte de granit rose au programme. Je prends la tête de la meute. J'ai décidé de nous rendre directement à Perros Guirec par la campagne, et de revenir au gîte par la côte. La route est super sympa, dommage que la chaussée soit humide. Mais le rythme est bon. Le Schtroumf a un peu de mal à suivre. La tromph est plus que poussive, voir anémique. Plus de jus !!

A Perros Guirec, arrêt café, et on fait quelques courses. On a vu un petit rayon de soleil, malheureusement vite caché par les nuages. Cathy a le dos tout trempé ! La BM protège mal le passager des remontées d'eau du pneu arrière.

On repart en direction du phare de Ploumanac'h. petite balade sur cette côte de granit rose. Un rallye automobile nous montre quelques vieilles gloires. Panhard PL24, Aronde, Juva 4, etc. On va suivre la côte jusqu'à Trebeuden, puis Lannion pour le repas à la cafet casino. On se retrouve en deux groupes.

Un jeune couple anglais, en Hornet vont venir nous voir. Ils ont un problème avec leur carte bancaire pour prendre de l'essence. Je décide de les accompagner à la pompe. Il vont me donner 15 Euros en cash, et j'utilise ma CB. Bien content de nous avoir trouver ! Car sans la puce électronique sur sa carte, ils étaient mal partis.

Pendant ce petit intermède, la pluie a fait son retour ! Heureusement, sans conviction. Nous pouvons repartir vers la côte. Après cette averse, la route est trempée. Mais ça ne va durer que quelques kms, avant de retrouver une route sèche. Passage par le Sillon de Talbert, longue bande de sable qui s'avance dans la mer. Détour pas la pointe de l'Arcouest, et la vue magnifique sur l'île de Bréhat, avant de reprendre la route du gîte par Paimpol et St Quai Portrieux. Malheureusement, la route est humide, ce qui incite une fois de plus à la prudence. Je me rappelle être passer par là avec Seb, et c'était pas le même rythme, n'est ce pas Seb ?? C'était plutôt du genre Joe Bar Team !!

Une fois de plus, on va prendre une averse pendant le retour au gîte. Décidément pluvieux ce WE.

Coucou au menu pour ce soir. Et comme d'hab, apéro. Bernard et Denis ont décidé d'ausculter la Tromph à cœur ouvert. Démontage du réservoir, bougies, carbus, etc. Malheureusement, le lendemain ne sera pas mieux.

Partie de belote pour terminer cette journée. Jacques et Pierre marie, contre Jérôme et moi. Bon, ça n'a pas été glorieux pour notre équipe, mais comme dit Jérôme, la vengeance est un plat qui se mange froid, et elle sera terrible !

Lundi

Le soleil est de retour. Pierre marie et Cathy nous quitte, pour rester un jour de plus à St Briec.

J'avais prévu un retour par le Mt St Michel, mais la majorité préfère St Malo, que nous n'avons pas pu faire samedi à cause de la pluie. Pas de problème, on passera par Dinan et St Malo.

Arrêt sur les quais de la Rance à Dinan pour le café. Le Schtroumf décide de rentrer directement à Paris. La Tromph est toujours dans le même état, plus de puissance ! Pour le reste du groupe, on prend la voie rapide pour St Malo. Balade dans la ville fortifiée, et sur les remparts. On décide de manger un petit encas. Ce sera des tartines au PMU ! Très sympa, ce petit repas !

On reprend la route de Paris, en prenant les départementales vers Fougères, Mayenne, et Le Mans ou nous prendrons l'autoroute. Jacek va nous quittez à Laval, il préfère continuer pas les Alpes Mancelles, ou nous irons pour la prochaine balade. Les routes sont sympa, quoique un peu trop droites.

Arrêt essence/café à Auchan au Mans. Avant de reprendre l'autoroute vers Paris. Pas de problème, ça circule bien jusqu'à Ablis, ou tout le monde sort.

Séparation du groupe. Ce fut un WE pluvieux. Pour la première fois, on a écourté une balade à cause de la pluie. Mais bon, le WE fut quand même sympa. Le gîte était top, à part le débit d'eau insuffisant. Et la bonne humeur était là, c'est le principal. Merci à tous ceux qui sont venus, et à la prochaine, dans la montagne

Jocker.